



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE CHIHUAHUA

02/05/2023

LEGISLATIVO



Andrea Chávez apoya apertura de dos centros de alimentación para niños

Dos comedores que servirán para alimentar a niños de escasos recursos, fueron abiertos este fin de semana, uno en la colonia Valle de Allende y otro en Parajes de San José. Fue Miguel Ángel Campos, con el apoyo de la diputada federal Andrea Chávez y del expresidente municipal de Aquiles Serdán, Héctor Ariel Fernández, decidió emprender este proyecto de apoyo a los niños. A través de ellos ofrece nueva esperanza de alimentar a los pequeños que no tienen, en muchas de las ocasiones, no tienen un pan que llevarse a la boca.

<https://www.elheraldodechihuahua.com.mx/local/juarez/andrea-chavez-apoya-apertura-de-dos-centros-de-alimentacion-para-ninos-9997741.html>